

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 02.05.2012



Infoveranstaltung
am heutigen Mittwoch, den 02.05.2012

Das offene Elterncafé

des Kinderschutzbunds findet heute von 9.30 bis 11.30 Uhr in den Räumen des Jugendkulturzentrums statt. Heike Dobler und Gabriela Gött von der sonderpädagogischen Frühberatungsstelle von Mutpol sprechen zum Thema „Wutausbrüche bei Kindern“. Alle jungen und werdenden Eltern sind willkommen.

Weitere Informationen zur
Frühberatungsstelle für verhaltensauffällige Kinder
finden Sie unter folgendem Link

<http://www.mutpol.de/schulen/besonderheiten/fruehberatungsstelle-fuer-verhaltensauffaellige-kinder>